

結核蔓延のおそれ ～東北地方太平洋沖地震から1ヶ月～

被災された方々へ心よりお見舞いを申し上げます。また、この未曾有の災害によって亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

東北地方を襲った大地震発生から1ヶ月が経とうとしています。状況が明らかとなるにつれ、その被害の大きさを改めて感じる一方、87年前の関東大震災時同様に“世界”が日本を見捨てることなく寄せてくれている様々な支援に、世界のつながりと温かさを感じることができました。相互依存。震災後の今、私たちは改めてこのことに気付きました。

現在、白須事務局長が岩手県大船渡市、釜石市、陸前高田市、大槌町などを訪れています。また改めてご報告させていただきます。

～ ロバート・ゲイル博士来日 ～

3月21日、米国から骨髄移植・被曝治療の権威であるロバート・ゲイル博士が来日されました。急きょ、在京中の日程等をリザルツでアレンジすることになりました。政府関係者、各政党幹部、医療関係者、関連企業との面会に加え、国内外メディアからのインタビューが毎日分刻みに続き、とても忙しい毎日を送られました。それでも、「日本のために、日本人たちのために自分ができることがある」と本当に一生懸命な博士の姿には心を打たれました。ゲイル博士は31日に帰国。

昨年の1月11日に起こったハイチ地震では22万人に及ぶ人々が命を落としました。現地では、さらに二次的、三次的な問題が多く出ています。HIVと結核の二重感染、多剤耐性結核の蔓延…。事実、今回の被災地でも結核患者がすでに数人確認されました。被災地のニーズに応じていくことに加え、先を見越した対策も求められます。



*首相官邸で福山官房副長官らと



*谷垣総裁と西村康稔議員(自由民主党本部)



*公明党福島第一原子力発電所災害対策本部



*外国人記者クラブでの会見



*チェルノブイリ～アメリカ人医師の体験～

R.P.ゲイル/T.ハウザー著 (1988年 岩波新書)



*サンデーフロントライン(テレビ朝日)の取材



*福島視察 1 (Jビレッジを訪問)



*福島視察 2 (避難所(四倉高校)を訪問)



*福島視察後に開かれた記者会見

～ つなみ募金をはじめました ～

私たち日本リザルツは、昨年1月11日(日本時間12日)に起こったハイチ地震の後、毎月11日にハイチ募金を行ってきました。寄せられた支援金は、現地で長年結核対策に取り組まれてきた須藤昭子シスターはじめ、復興活動にあたる方々へ直接届けています。そして、これからはもう一つの募金箱を持って街頭に立つことにしました。いただいた支援金は、ハイチ募金同様に責任を持って、被害にあった自治体含め現地で活動する方々へ直接届けることをお約束します。皆様のお気持ちをお寄せ下さい。街頭募金活動の日程、支援金総額等につきましては、HPにてご報告させていただきます。

●募金口座

ゆうちょ銀行：00170-9-581459 日本リザルツ ※通信欄へ「つなみ募金」とご記入ください。

●募金の届け先

いただいた支援金は、ハイチ募金同様に責任を持って、被害にあった自治体含め現地で活動する方々へ直接お届けいたします。

●募金活動にご参加ください。

ハイチ募金と東北地方太平洋沖大地震を共に行います。2つの地震が発生した日は奇しくも11日でした。毎月11日に以下の場所で募金活動を行います。ボランティアの募集もしておりますので、是非ご参加下さい。

実施日：毎月11日(変更する場合があります。HPにてご確認ください)

時間：12:00～13:00 (" ")

場所：千代田区三崎町 1-3-12 (三崎町交差点付近)

●お問い合わせ

日本リザルツ つなみ募金/ハイチ募金 事務局(担当：三浦大紀)

tel：03-5280-2888 fax：03-5280-2889 e-mail：info@results.jp

人気タレントの JOY さん(25)が結核を発症



人気タレントの JOY さん(25)が結核を発症したと報じられた。発熱を訴え、都内の病院で検査を受けたところ、「肺炎」と診断され即入院。その後の精密検査で「肺結核」の診断を受けた。現在は隔離病棟で入院治療中とのこと。某紙一面には芸能界(再)震撼との見出しがあった。09年4月、ハリセンボンの箕輪さん(31)が同じく肺結核と診断され騒動になったことは記憶に新しい。

保健所では「肺に空洞があるとか呼吸できなくなるような、重い結核ではない。これまでの行動を見ても一般の方には感染の恐れはない」としているが、JOYさんと長時間接触していた関係者らは検査をすることになる。

結核は数ヶ月の潜伏期間のうちに発症するパターンが多く、しかも自覚症状がないままに菌をまいている可能性があると言われるだけに不安が広がっているものと思われる。JOYさんの早期回復を願っている。